

Levex - Blog

<https://www.levexsa.com/>

Descubre cuántas conexiones entrantes puede manejar tu computadora: preguntas frecuentes sobre los límites de conexión en sistemas AVEVA. Optimiza el rendimiento de tu infraestructura.

En el entorno tecnológico actual, es crucial entender las capacidades de los sistemas que utilizamos. Una pregunta frecuente entre los usuarios de AVEVA es sobre el número máximo de conexiones entrantes que puede manejar una computadora. Este límite depende de varios factores, incluyendo la configuración del hardware y las especificaciones del sistema operativo. Generalmente, este número puede variar, pero es fundamental optimizar el rendimiento para garantizar un funcionamiento fluido. Es importante mencionar que una sobrecarga de conexiones puede afectar negativamente la eficiencia del sistema. Por tal motivo, se recomienda revisar la documentación específica en el siguiente enlace para obtener detalles precisos sobre las configuraciones óptimas y las mejores prácticas relacionadas con las conexiones de red en entornos AVEVA. Mantenerse informado sobre estos aspectos es clave para maximizar el rendimiento de nuestras aplicaciones y evitar inconvenientes operativos.

Link to Original article: <https://www.levexsa.com/blog/descubre-cuantas-conexiones-entrantes-puede-manejar-tu-computadora-preguntas-frecuentes-sobre-los-limites-de-conexion-en-sistemas-aveva-optimiza-el-rendimiento-de-tu-infraestructura?elem=709831>